



REVISTAS DEL CORAZÓN

# LA REALEZA, EN LAS BODAS DE ORO DE ISABEL II

Las revistas de esta semana se hacen eco de la celebración popular de las bodas de oro de Isabel II y el duque de Edimburgo. La realeza de todo el mundo hizo un hueco en sus apretadas agendas para acompañar a la reina de Inglaterra en tan feliz acontecimiento.

Nuestros monarcas no podían faltar, así que la Familia Real al completo viajó a Londres. Era la primera vez, desde la boda de la infanta Cristina con Iñaki Urdargarín, que se podía ver a don Juan Carlos y doña Sofía, a la Infanta Elena y Jaime de Marichalar, al Príncipe Felipe y a los recién casados juntos.

¡Hola! muestra la foto de familia en su portada y un amplísimo reportaje en el interior, con imágenes de la realeza europea casi al completo —faltaban los Grimaldi, unos de los que más interés despiertan, porque celebraban la fiesta nacional de su principado y se perdieron el evento.

Además de la casa española, no quisieron perderse la celebración y la felicitación a los anfitriones, la reina Fabiola de Bélgica, los príncipes Guillermo y Federico, herederos de Holanda y Dinamarca respectivamente, Kardam, heredero de Bulgaria, Enrique y María Teresa, grandes duques herederos de Luxemburgo, los reyes Carlos Gustavo y Silvia de Noruega, los reyes Simón y Margarita de Bulgaria, la reina Margarita II de Dinamarca, los reyes Constantino y Ana María de Grecia, acompañados de dos de sus hijos, y los reyes Harald y Sonia de

## Familias reales de toda Europa acompañaron a la reina de Inglaterra en tan especial día



ANIVERSARIO Isabel II y el duque de Edimburgo.

### A la celebración faltaron los Grimaldi porque celebraban la fiesta nacional de su principado

Noruega. La familia real británica estuvo casi al completo. Fue Sarah Ferguson la nota discordante, ya que no se encontraba en Inglaterra en esos días, debido a que sólo había sido invitada al Te Deum en la abadía de Westminster, pero no a los festejos anteriores y posteriores, y decidió no acudir. Sus hijas, las princesas Beatriz y Eugenia,

además de los príncipes Guillermo y Harry, hijos de Carlos y Diana y el resto de los Windsor sí que asistieron, además de la novia del príncipe Eduardo, Sophie Rhys-Jones, que parece el vivo retrato de la que hubiera sido su cuñada, la fallecida Lady Di.

En Semana, otro notición. Nuestra belleza picassiana, Rossy de Pal-

ma, va pensando en ampliar la casa porque espera su primer hijo. En su cuarto mes de embarazo, Rossy ha confesado que su vástago nacerá en primavera, pero... ¿y el papá? A eso, la simpar actriz responde graciosamente con un "eso pertenece al secreto del sumario". Dice estar muy contenta "como cualquier madre" y desconoce el sexo de su futuro retoño.

"Lolita con un amigo muy especial: Pedro González", titula Semana. ¿Estará enamorada la hija mayor de la Farafona? Pues aún no se sabe nada, pero el caso es que acudió muy bien acompañada al cumpleaños de su padre, Antonio González, 'El Pescadilla'. Desde luego, el músico, del que se rumorea que puede ser la nueva pareja de la mayor del clan Flores fue presentado al patriarca de la familia. Y por algún sitio se empieza.

Mar Flores no podía faltar a su cita semanal con las revistas del corazón, y esta vez, para hacer una declaración que desborda por todas partes su amor por Cayetano Martínez de Irujo: "A pesar de todos los impedimentos, nuestra relación se consolida". Impedimentos, impedimentos, los de la madre del novio, la duquesa de Alba, que ya dijo aquello de que "mi hijo cambia de novia como de camisa".

Esperemos que no lleve la misma camisa desde entonces, porque su relación con el modelo y ahora actriz parece que va viento en popa. O al menos, eso dicen.

A. FERNÁNDEZ (FP)

## FOTOS SOLIDARIAS

### La Reina y los premios Rostros de la Solidaridad

La Reina doña Sofía entregó ayer los premios del concurso fotográfico Rostros de solidaridad, convocado por la Dirección General de Voluntariado Social de la Comunidad de Madrid, con el objetivo de poner en contacto a los ciudadanos con una visión gráfica de esta actividad solidaria.

Las fotografías premiadas integran una exposición con cien imágenes que recogen escenas de voluntarios en el ejercicio de su labor,



cada una de las cuales está comentada por una persona destacada del mundo de las artes, la literatura, la política o el cine.

La fotografías premiadas son 'Droga en la Celsa', de Ricardo Gutiérrez Santonja (un millón de pesetas), 'Voluntario, una mano amiga', de Fernando Lázaro Quintela (500.000 pesetas) y 'Visión de una realidad', Juan Jesús Gómez Amate (350.000 pesetas).

La familia real británica estuvo casi al completo. Fue Sarah Ferguson la nota discordante, al no estar en Inglaterra

## DIARIO 16 CON LOS TRABAJADORES

### ¿BUSCAS EMPLEO?

Diario 16 te brinda la posibilidad de encontrar trabajo a través de sus anuncios por palabras. Rellena este cupón y envíalo junto con una fotocopia de tu D.N.I. al **Apartado de Correos 35.116, 28037 MADRID.**

SE OFRECE \_\_\_\_\_

TE LO PUBLICAMOS GRATIS!

NOMBRE \_\_\_\_\_

DIRECCION \_\_\_\_\_

C.P. \_\_\_\_\_ TEL. \_\_\_\_\_

### ¿ERES EMPRESARIO?

¿Necesitas personal cualificado? Diario 16 te lo facilita a través de sus anuncios por palabras con sólo enviar este cupón y una fotocopia de tu D.N.I. al **Apartado de Correos 35.116, 28037 MADRID.**

SE SOLICITA \_\_\_\_\_

EMPRESA \_\_\_\_\_

DIRECCION \_\_\_\_\_

C.P. \_\_\_\_\_ TEL. \_\_\_\_\_